

■ SANTA MARTA DE TORMES

Aumenta un 13% el número de familias que se benefician de las ayudas de emergencia social

La mayoría de las 79 solicitudes atendidas en 2014 fueron destinadas al pago de la hipoteca para evitar desahucios

EÑE | SANTA MARTA

Las políticas sociales desarrolladas por el Ayuntamiento de Santa Marta durante estos años han permitido durante esta legislatura mejorar la situación de un total de 415 familias necesitadas o con recursos limitados, gracias a las ayudas económicas de emergencia social concedidas por el Consistorio.

Una cifra que, a pesar de haber sido los años de mayor incidencia de la crisis económica, sólo ha experimentado un ligero incremento, como lo demuestran los datos al pasar de las 44 familias atendidas en 2010 al finalizar la anterior legislatura, a las 79 del año pasado, lo que supone un aumento del 79,5%, pasando por las 57 en el año 2012 y 70 solicitudes en 2013, experimentando un incremento del 12,76% en 2014.

Familias que han recibido una aportación media de 600 euros, enfocados sobre todo a cubrir deudas y gastos de luz, agua y facturas de la vivienda con el objetivo de evitar los desahucios y desalojos de sus casas. En total, la inversión para las ayudas de emergencia social ha experimentado en esta legislatura un crecimiento del 158%, al pasar de los casi 22.800 euros del final de la anterior legislatura a los 59.000 en 2014.

Unas aportaciones a las que se suman las ayudas concedidas a través del fondo de alimentos municipal, con un balance de 762 personas atendidas en estos años y casi 13 toneladas de productos repartidos en el municipio.

Además, otro de los servicios que ha incrementado la deman-



La población ha recibido 13 toneladas de alimentos en esta legislatura. | EÑE

da de los ciudadanos ha sido la atención a personas dependientes. Los técnicos han realizado la valoración de 200 familias para acogerse a la Ley de Dependencia, de las que 24 reciben ayuda a domicilio y 212 son beneficiarias del servicio de teleasistencia.

Asimismo, el colectivo de mayores es otro de los grupos que requiere mayor apoyo, sobre todo en las ayudas a los cuidadores de mayores dependientes. Un apartado en el que se han prestado un total de 8.435 atenciones y 765 visitas domiciliarias.

En este sentido, las necesida-

des se han acrecentado, no sólo por la influencia de la crisis que ha afectado a los vecinos, sobre todo a los que se encuentran en situación de desempleo y con menores recursos económicos, sino también por los ajustes económicos de las diferentes administraciones supramunicipales, lo que ha hecho que en los últimos años el Consistorio haya tenido también que aumentar los recursos destinados para las áreas de Bienestar Social y todo lo relativo a ayudas sociales y económicas, atención al ciudadano y programas sociales.



Niños y papás en la sesión de ayer de animación a la lectura. | EÑE

Cerca de medio centenar de niños y papás participan en el programa 'Primeras Lecturas'

EÑE | SANTA MARTA

Cerca de medio centenar de niños y padres de Santa Marta participaron ayer en la sesión del nuevo proyecto 'Primeras Lecturas', del programa de extensión cultural de la Biblioteca Municipal.

Una iniciativa orientada a niños de 1 a 4 años que, acompañados de sus papás, pretende apostar por la animación a la lectura en las primeras edades para acostumbrar a los pequeños a adentrarse en el mundo de la literatura.

Las sesiones semanales

incluirán, además del cuentacuentos, actividades como narraciones, cuentos o manualidades, así como la aportación de ideas y recursos para que los padres puedan seguir fomentando el hábito de la lectura en casa y en las primeras edades.

Una novedosa actividad en la que se ofrecerá a los más pequeños las herramientas y técnicas necesarias para iniciarlos en la lectura y los libros.

El programa de promoción de la lectura se desarrollará hasta el mes de junio.

Abierta la inscripción del taller para aprender a controlar la ansiedad

El próximo día 7 de mayo arranca en Santa Marta de Tormes el taller 'Control de la ansiedad en la vida cotidiana'. Se trata de un curso que constará de dos sesiones, la segunda el día 14 de mayo, y en el que se tratará el problema de la ansiedad en adultos para aprender cómo reacciona el cuerpo ante las situaciones que lo provocan, cómo diferenciar los tipos de ansiedad que existen y de qué manera se pueden aprender estrategias y habilidades que permitan controlar la ansiedad y canalizarla para que les ayude a manejar sus emociones y pensamientos. El taller será impartido por la psicóloga Mari Luz Cañadas en dos sesiones, de 90 minutos de duración, a partir de las 11 horas. | EÑE



Vuelven las clases de aeróbic para adultos

El sociocultural ha vuelto a llenarse de la energía de las alumnas de las clases de aeróbic que tienen mucho éxito de participación y que se han retomado para este nuevo trimestre. | EÑE



Taller de manualidades para los niños

Los más pequeños de Santa Marta de Tormes han disfrutado de un divertido taller de manualidades en el que han trabajado con materiales de papelería para hacer su propio recetario encuadernado. | EÑE